



☆うさぎぐみ担当 谷口 直美

澄み切った青空や朝夕の風の冷たさに、秋の深まりを感じます。園庭に、うっすらと色づいた葉っぱを見つけては、色の変化を楽しんでいる子どもたちです。

いよいよ今月は運動会本番。徒走やリズムなど、毎日一生懸命です。きりんぐみ・ぱんだぐみのお友だちとも力を合わせ、楽しみながら練習に取り組んでいるうさぎぐみです。



今月の目標

◆行事を通して友だちや異年齢児と関わりながら、さまざまな気持ちを感じ取る。

英語

5日 12日

体育

6日 13日

子どものようす

♪ パーティーごっこ ♪

秋も少しずつ深まり、戸外遊びでは落ち葉や柿など、様々な自然物に触れたり、トンボを追いかけてみたりと知的好奇心を刺激している子どもたち。先日、ふとした子どもたちのアイデアから焼肉パーティーごっこが始まりました。「お肉やけた～」「お塩かける！」と会話も弾み、ぱんだぐみのお友だちも一緒に大賑わいでした。想像力・表現力・社会性などを育んでいくごっこ遊び。子どもたちの世界観を壊さないように見守りながら、これからも一緒に遊びたいと思います。



✿ お知らせとお願い

✿ 運動会があります✿

10/15(日)は「アソカ運動会」です。

- ★リズム 「昆虫太極拳」
- ★徒走 「みんなでよ～いドン2」
- ・親子団技 「コロコロ GO!」
- ★合同団技 綱引き 「ひっぱって GO!」
- ★リレー 「紅白リレー」

保護者の方は、当日、親子団技があります。

動きやすい服装と、運動靴でご参加ください。

☆ いっぱい食べて元気な子☆

秋になると涼しくなり、食欲が回復してきます。真夏のような体力消耗もなくなり、ぐっと活動的になって、身体を動かすには最適な時期となりました。

秋は楽しいイベントがたくさんありますので、もりもり食べて、元気な身体で過ごしましょう。